

EVENTOS

Una exposición fotográfica conmemoró las dos décadas de Fondos Europeos en Melilla.

Para conmemorar las dos décadas de recepción de Fondos Europeos por parte de la Ciudad Autónoma de Melilla, la Consejería de Presidencia de la administración melillense, a través de su dirección general de Fondos Europeos, organizó en enero de 2009 una exposición fotográfica en la sala del centro cultural Federico García Lorca, inaugurada por el presidente local Juan José Imbroda. La inauguración contó con el respaldo del director general de Fondos Europeos, del Ministerio de Hacienda Juan Antonio Zamora y del subdirector general de la unidad administrativa de Fondos Europeos en España Carlos Tortuero.

Con anterioridad a visitar la muestra integrada por fotografías de los proyectos más emblemáticos, ejecutados gracias a los distintos programas operativos, Imbroda destacó los beneficios que han reportado a Melilla estas ayudas y la buena gestión de los mismos por parte del ejecutivo autonómico. El mandatario aprovechó igualmente su intervención para demandar que tanto la Unión Europea como el gobierno central con el apoyo de la Ciudad Autónoma, siguieran trabajando para lograr la recepción de más partidas, fruto de la obtención para Melilla de un tratamiento especial. Zamora también defendió que Melilla pueda seguir beneficiándose de las ayudas europeas al subrayar que los fondos han contribuido a modernizar las infraestructuras locales, cambiando la faz de Melilla. El subdirector general de la unidad administrativa destacó en su intervención que durante el periodo actual 2007 – 2013, Melilla dedica un 66 por ciento de las ayudas a la empleabilidad del personal y un 25 por ciento a la adaptación de los empresarios y PYMES. Tortuero subrayó así específicamente que los fondos habían hecho una labor evidente en Melilla en los últimos 20 años.

La exposición fue visitada en tan sólo cuatro días por alrededor de cuatrocientas personas con una media de visitantes diarios de cien y el conjunto de fotografías estuvo dedicado a proyectos como la incineradora, el fuerte de rostrogordo, la nueva estación marítima, el parque forestal Juan Carlos I, la ampliación de la marina seca o el centro de menores de la purísima entre otros, además de ejecuciones decisivas para la transformación y conservación del patrimonio (la principal de ellas, el PERI de Melilla la Vieja). En la muestra se presentaron igualmente las principales iniciativas dedicadas a la formación para la integración laboral.

Visitar galería fotográfica de los Fondos Europeos.